

Erich Kernmayer an Bertold Grad, 25.-26.5.1932¹

1 Seite, Faksimile

¹ Der folgende Brief ist uns über eine Beilage (Nr.25) zum Brief von Bertold Grad an Leo Trotzki vom 11.6.1932 bekannt.

Graz, den 18. Ma. 1932

Lieber Genosse Berthold Grad !

Das konnte ich nicht ahnen! Hütter, Ortner (bei Krug habe ich nichts bemerken können) sind neu ausstaffiert, (mit alten Kleidern) von Wien retour gekommen. Anfangs lag Ortner buchstäblich vor mir davon. Frey hat mit nichts sagenden Phrasen die Herren überhoffelt und sie haben angesichts der gespendeten Zoten schmählich kapituliert. Beiliegende Abschrift informiert Dich voll über meine Haltung. Es werden sich vielleicht noch einige Genossen mit uns solidarisieren.

Ich schlage Dir vor:

Auf Grund der Verhältnisse bilden wir eine Gruppe. Wir schreiben augenblicklich an Trotzki und der, P.R. sowie Int. Sekretariat. Wir sind winzigklein, aber stehen restlos hinter Trotzki. Allmonatlich geben wir ein abgezogenes Bulletin heraus. Preis höchstens S.20.- 10 Du, 10 ich. Schreibe express retour.

Es grüßt Dich Dein

Kernmayer

P.S. Ich wollte Dich doch auf keinen Fall im Stich lassen. Wenn ich mir das gedacht hätte, wäre ich auf jeden Fall gekommen. Bitte schreibe sofort retour.

26.5.

Heute hat eine Fraktionssitzung zwischen Leskovar, Preschern und mir statt gefunden. Leskovar ist bis jetzt der Bezirksleiter von Graz gewesen. (Er ist der Genosse der letztemal mit Dir ins ~~land~~ international ist um die Broschüre zu holen). Er hat sich voll mit uns solidarisiert. Er ist unser Stützpunkt in Graz. Er hat oca. 3-4 Genossen hinter sich. Seine Adresse ist Hermann Leskovar, Josef Huberstrasse 8/I. Graz. Er berichtete uns auch genau, was die hohe Oppositionsleitung gegen uns vor hat. Frey ist genauso dreckig, wie der Hahnkurf.

Du bist ausgeschlossen. Obwohl ich schon Dienstag ausgetreten bin, werde ich auch ausgeschlossen. Bei Dir empfohlen die Ortner, Krug, Hütter dem Frey folgen de Formel, ungefähr so:

Grad ist schärfstens zu behandeln. Er ist ev. in die Opp. wieder aufzunehmen, wenn er sich sofort der Leitung zur aktiven Arbeit zur Verfügung stellt und seine Fehler bekennt. Jede Verbindung zwischen Grad & Kernmayer ist jedoch zu verbieten!

Was sagst Du zu solche Idioten? Bei der grossartigen Konferenz hat Frey mühselig 17 Mann auf die Beine gebracht. Ortner in Graz: 6 davon 2 aber auf unserer Seite sind.

Ich bin dafür, dass Du eine längere Arbeit an Fr-schickst. Frey muss endlich einmal kalt gestellt werden. Schreibe sofort.

Kernmayer

+ Permanente Revolution, Berlin